



"CONECTANDO CULTURAS, IMPULSANDO EL FUTURO" FUE EL LEMA DEL TERCER ENCUENTRO INTERNACIONAL REALIZADO EN EL PARQUE SAVAL, EN EL CUAL PARTICIPARON REPRESENTANTES DE 19 PAÍSES.

Tercer Encuentro Internacional reunió a 35 mil asistentes

BUEN BALANCE. Destacaron la participación de 19 países.

Un total de 35.000 asistentes reunió el III Encuentro Internacional de Los Ríos realizado el fin de semana pasado en el Parque Saval y que formó parte de las actividades de celebración del 17º aniversario de la creación de la región. La actividad contó con la asistencia de representantes de 19 países, quienes participaron en una plataforma de intercambio cultural, diplomático y comercial bajo el lema "Conectando culturas, impulsando el futuro".

Organizado por el Gobierno Regional y su Consejo Regional, a través de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo y en colaboración con la Ilustre Municipalidad de Valdivia, Fomento Los Ríos, Sernatur, Indap y la Asociación Patrimonial Cultural; el evento ofreció una parrilla programática que, durante tres días, incluyó presentación de danzas tradicionales de Sri Lanka, la India e Indonesia, destacándose un espectáculo de ballet balinés y una presentación de tango desde la Patagonia argentina.

Además, el afamado artista y maestro japonés, Ryuho Hamano, realizó una serie de demostraciones de caligrafía tradicional japonesa, entregando a la audiencia importantes reflexiones sobre su técnica.

Al respecto el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Héctor Pacheco, manifestó que "durante tres días emprendimos un fascinante viaje por las culturas del mundo, descubriendo la riqueza y la diversidad que nos une como seres humanos. Este Encuentro, fue una celebración de la cooperación y el entendimiento. Los Ríos ha sido el escenario perfecto para este encuentro, demostrando una vez más que somos una región abierta al mundo y dispuesta a aprender de otras culturas".

Asimismo, el gerente (i) de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo, Braulio Poveda, enfatizó que "como organizadores, estamos muy satisfechos con el impacto de esta edición. El evento atrajo a una gran cantidad de público, superando nuestras expectativas y generando un ambiente vibrante de intercambio y aprendizaje". ☺

